

Judith Marggraf
Michael Pfeiffer

Heidelberg, 05.02.2021

Sachantrag zu TOP 5 der Gemeinderatssitzung am 10.02.2021

„Rad - und Fußverbindung über den Neckar“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die Gemeinderatssitzung beantragen die Grün - Alternative Liste und „Die Linke“ folgenden Sachantrag zu TOP 5:

1. Die Fuß – und Fahrradbrücke des 1. Preisträgers über den Neckar wird auf das vom Wasser- und Schifffahrtsamt geforderte Höhenmaß abgesenkt. Die Notfallzufahrt wird nordwestlich der Brücke geführt.
2. Sollte dies nicht möglich sein, wird der 3. Preisträger Mayr, Ludescher, DKFS, Stötzer mit der weiteren Planung und Umsetzung des Bauvorhabens beauftragt.

Begründung:

Die Brückenhöhe am Neuenheimer Neckarufer beim 1. Preisträger Schlaich/Bergemann ist wesentlich zu hoch, weshalb die Auf- und Abfahrt am Nordufer länger und unattraktiver ist. Außerdem würden durch die Rampenführung unter der Brücke lange Toträume entstehen, die erfahrungsgemäß oft zu Schmutzedecken werden und schwierig zu pflegen sind. Durch die Absenkung der Brücke auf das vom Wasser- und Schifffahrtsamt geforderte Maß könnte die Rampe kürzer ausgelegt werden. Durch eine geringere Höhe würden sich auch die Baukosten minimieren.

Falls diese Umplanung nicht realisierbar ist, sollte der 3. Preisträger beauftragt werden, der diese Probleme vermeidet.